

Cooperación Internacional y Financiamiento de Proyectos

- [Página principal](#)
- [Quienes somos](#)

LA OEA CREA UN PROGRAMA DESTINADO A PROMOVER LA CULTURA



El Fondo de Paz de la OEA, explicó Insulza, facilita a los Estados Miembros de la Organización “una serie de mecanismos de negociación y mediación contemplados en la Carta de la OEA”, que incluye el “acceso a la pericia técnica de la OEA en materia de resolución de conflictos, incluida la experiencia en diplomacia y en Derecho Internacional e Interamericano”.

La presentación del Foro es seguida en la fecha por la realización del Primer Seminario del Foro Interamericano de la Paz, que será introducido por el Secretario General Adjunto de la OEA, Albert R. Ramdin.

El seminario cuenta de dos paneles. El primero será presentado por Sir Marrack Gouldin, ex Subsecretario General de las Naciones Unidas, y el segundo por Álvaro Tirado Mejía, ex Presidente de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH). Importantes personalidades del mundo político, diplomático y académico de las Américas efectuarán sus ponencias durante el evento. Los actos culminarán a las 5.00 pm con la realización de un encuentro cultural.

http://www.oas.org/OASpage/press_releases/press_release.asp?sCodigo=C-357/08

Esta entrada fue publicada el Septiembre 23, 2008 en 10:25 pm y está archivado en [General](#), [Novedades](#). Etiquetado: [programa](#), [OEA](#), [foro](#), [paz](#), [seminario](#). Puedes seguir los comentarios a esta entrada a través de [RSS 2.0](#) feed. Puedes saltar hasta el final para dejar una respuesta. Servicio de ping está actualmente deshabilitado.

Escribe un comentario

Nombre (requerido)

Correo electrónico (no se publicará) (requerido)

Sitio Web

Enviar Comentario

•

•  

• Categorías

- [Becas](#) (3)